

Le Courrier du Loiret, 24 novembre 2016

## Le restaurant scolaire en totale sécurité

Le nouveau restaurant scolaire du regroupement scolaire de Saint-Lyé-la-Forêt et Villereau a été inauguré, samedi 19 novembre, en présence de nombreuses personnalités. Cet événement était attendu depuis 1989, année où l'école maternelle rejoignait l'école élémentaire, de l'autre côté de la RD 97, un axe routier toujours dédié à franchir quotidiennement par une centaine d'élèves.

### Le nouveau restaurant situé du bon côté de la route

Le restaurant scolaire situé maintenant à côté du groupe scolaire soulage les familles, les enseignants et les élus, notamment Chantal Beurienne, maire de Saint-Lyé-la-Forêt. « Personne ne vous reprochera d'avoir réalisé ce projet », a précisé Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret. « Je suis fier d'être le président de maires qui, comme vous, font preuve de ténacité et de clairvoyance », a ajouté Frédéric Cuillierier, président de l'Association des maires



Frédéric Cuillierier, Chantal Beurienne, et Jean-Pierre Sueur, ont coupé le ruban.

du Loiret (AM). La pertinence et le bien pensé du projet ont également été mis en avant. Le restaurant est lumineux, coloré, spacieux et les meubles sont de fabrication française.

#### Les premiers repas servis à la Toussaint

Les enfants ont pris possession des lieux après les vacances de la Toussaint et ils ont été très vite servis. De plus, les enfants de maternelle accèdent au restaurant sans avoir à sortir à l'extérieur. Le nou-

veau restaurant scolaire aura coûté au total 549.000 euros. La facture du mobilier fabriqué à Clermont-Ferrand s'élève à 31.000 euros et celle de la cuisine à 31.000 euros.

#### Avec l'aide des parlementaires

La commune de Saint-Lyé-la-Forêt ayant contracté un emprunt de 1,4 million d'euros, il ne lui était pas possible d'en contracter un nouveau. Le conseil municipal a donc sollicité les élus pour obtenir des subventions. Ils

ont obtenu 158.000 euros par le biais de la dotation d'équipement des territoires ruraux, décidée par le préfet et une commission d'élus, 22.000 euros de la réserve parlementaire de Marianne Dubois, députée du Loiret, et 10.000 euros de celle de Jean-Pierre Sueur, pour l'acquisition du mobilier.

Le restaurant scolaire accueille les élèves de maternelle de primaire, et les enfants de l'association Les Joyeux Lutins, chaque mercredi.